



haften Frieden und ein nachhaltiges Wirtschaftswachstum geschaffen werden können. Da der Untersuchungsumfang des Berichts möglicherweise über den Zuständigkeitsbereich des Rates hinausgeht, bittet der Rat den Generalsekretär, seinen Bericht der Generalversammlung und den anderen zuständigen Organen der Vereinten Nationen vorzulegen, damit sie im Einklang mit der

Charta der Vereinten Nationen die von ihnen für zweckmäßig erachteten Maßnahmen ergreifen.

Der Rat bekräftigt seine Absicht, die Empfehlungen des Generalsekretärs umgehend zu prüfen mit dem Ziel, Maßnahmen zu ergreifen, die mit seinen Verantwortlichkeiten gemäß der Charta der Vereinten Nationen in Einklang stehen."

---